

Balades en vélo en famille.

Benoît n'ayant aucune sensibilité des membres inférieurs, faire du vélo lui a toujours été impossible. Jusqu'il y a peu, il était assis dans un siège vélo sur le porte-bagages mais Benoît grandissant, le siège devenant trop petit, il finissait par se retrouver dans une position inconfortable.



J'étais alors à la recherche d'une solution qui permettrait de continuer à faire du vélo en famille. Ma première idée était d'adapter un système de traction entre le vélo et la chaise roulante (système existant sur le marché mais onéreux).

L'idée d'un *trailbike* (vélo à une roue tracté par un vélo adulte pour les enfants leur permettant de pédaler mais aussi d'être tractés quand ils sont fatigués) me plaisait, mais le problème d'équilibre à l'arrêt me faisait craindre le pire.

Peut-être qu'adapter deux roues parallèles plutôt qu'une résoudrait le problème mais techniquement ce n'était pas encore ça.

A force de discuter avec un professionnel du vélo des différentes possibilités, c'est la solution du *trailbike* légèrement adapté (*) qui fut retenue et, à ma grande surprise, qui me satisfait pleinement.

Je peux donc franchement la conseiller car ce système s'avère vraiment pratique.

Cela ne demande pas beaucoup d'effort de traction, l'équilibre à l'arrêt n'est pas un exercice périlleux, le système est facilement détachable du vélo adulte et le *trailbike* est repliable quand on doit le transporter.

Bref, plus d'avantages que d'inconvénients...

(*) la selle a été remplacée par une coque, le pédalier a été enlevé et on a conçu un pose-pieds avec possibilité de réglage.

Xavier, papa de Benoît

